

ABSTRAK

PENGAPLIKASIAN TEKNIK *BEADING* DAN *POUNCE METHOD* DENGAN INSPIRASI MOTIF TENUN ULOS SADUM PADA BUSANA *READY TO WEAR DELUXE*

Oleh
VIRGINE UNTARI
NIM : 1605184120
(Program Studi Kriya Tekstil dan Fashion)

Pada gelaran *Indonesia Fashion Week 2018*, beberapa *designer* menghasilkan karya-karya yang terinspirasi dari kain ulos.

Di era sekarang, dengan berkembangnya zaman maka teknologi dan pengetahuan juga ikut berkembang, yang secara tidak langsung mempengaruhi kreatifitas manusia. Hal tersebut terlihat dari ditemukannya penggunaan *embellishment* pada rancangan koleksi *houte couture* desainer ternama dan busana *ready to wear brand* tertentu. *Embellishment* merupakan salah satu teknik dekorasi dengan penambahan material yang bertujuan menambah efek 3 dimensi pada permukaan kain. Dalam proses penerapan *embellishment* dibutuhkan ketelitian dan ketepatan agar peletakan dan pengulangan motif sesuai yang diinginkan (Maharani, 2018). Menurut Maharani (2018) pada buku *Designer Bead Embroidery (2006)* dijelaskan bahwa peletakan motif dan repetasi dapat dilakukan menggunakan *Pounce Method*. *Pounce Method* merupakan metode yang dapat digunakan untuk mentransfer pola aksentuasi keatas kain dengan menggunakan kertas.

Pada penelitian ini, untuk memperoleh data yang valid maka dilakukan melalui metode kualitatif yaitu observasi, wawancara, studi literatur dan eksperimen. Metode eksperimen dilakukan untuk mendapatkan eksplorasi terbaik yang nantinya akan diterapkan pada lembaran tekstil. Metode ini dilakukan untuk melengkapi kebutuhan data melalui buku, jurnal dan media lainnya.

Proses perancangan dilakukan dari pembuatan *imageboard*, yang akan digunakan sebagai acuan perancangan. Kemudian, lanjut ke proses rancang desain busana dengan klasifikasi busana *ready to wear deluxe*. Kemudian, lanjut pada proses eksplorasi *beading* dan proses penerapan *pounce method beads*. Hasil akhir penelitian ini merupakan busana yang menerapkan potensi motif tenun Ulos Sadum yang diaplikasikan dengan teknik *beading* dan *pounce method*.

Kata Kunci : *Ready to Wear Deluxe, Embellishment, Pounce Method*